



## INTERNATIONALE ÖSTERREICHISCHE SENIORENMEISTERSCHAFT 2011 GC Gastein, 15. - 17. September 2011

### Austragung

#### Zählspiel über 3 Runden

mit jeweils 18 Loch OHNE Vorgabe; um die Österr. Nationale und Internationale Meisterschaft für Senioren (ab Jahrg. 1956), vorgabenwirksam und Ranglistenwirksam für die österreichische Senioren Rangliste.

Separate Wertung für „Super Seniors“ (Jahrg. 1941 und älter)

- 14.09. Trainingsrunde
- 15.09. Zählspiel über 18 Löcher
- 16.09. Zählspiel über 18 Löcher (Cut nach 36 Löchern)
- 17.09. Finalrunde über 18 Löcher

Bei gleichen Ergebnissen für den 1. Platz wird die Entscheidung durch ein Stechen (sudden death) herbeigeführt. Bei sonstiger Schlaggleichheit entscheidet das bessere Ergebnis der letzten 36, 18, 9, 6, 3, 1 Löcher.

### Spielbedingungen

Die Meisterschaft wird gespielt nach den Offiziellen Golfregeln des R & A Rules Limited, den Vorgaben- und Spielbestimmungen des Österreichischen Golf-Verbands, den ÖGV Wettspielbedingungen für Meisterschaften (Hard Card) und den von der jeweiligen Wettspielleitung festgelegten Sonderplatzregeln.

Für Teilnehmer die für die „Super Seniors“ genannt haben, ist die Verwendung von Golf Carts vorgesehen.

### Teilnahmeberechtigt

sind Amateure, die Mitglied eines dem ÖGV oder ausländischen Verbandes angeschlossenen ordentlichen Mitgliedsclubs sind, zumindest über eine Stammvorgabe von -26,4 verfügen und folgende Altersgrenzen erfüllen:

Herren, die im Jahr 2011 das 55. Lebensjahr (Jg. 1956 und älter) erreichen.

Spieler die im Jahr 2011 das 70. Lebensjahr erreichen (Jg. 1941 und älter) und als Super Seniors genannt haben, werden separat als „Super Seniors“ gewertet. Bei mehr als **20** Nennungen bei den „Super Seniors“ werden die höchsten Handicaps von der Wettspielleitung durch Los ausgeschieden.

Bei mehr als **123** Nennungen der „Seniors“, werden die höchsten Handicaps von der Wettspielleitung durch Los ausgeschieden. Es wird für österreichische Spieler eine Warteliste geführt.

### Cut

Teilnahmeberechtigt für die 3. Runde sind die besten **66** Herren nach Beendigung der 2. Runde und alle, die schlaggleich mit dem 66. Platz sind.

Dazu die besten **8** „Super Seniors“.

### Nennungen

Nennungen erfolgen getrennt nach „Seniors“ (Jahrg.1956 und älter) und „Super Seniors“ (Jahrg. 1941 und älter). Super Seniors die in der „Seniors“ Klasse gewertet werden wollen melden sich daher für diese Klasse an, eine Teilnahme in beiden Klassen ist nicht möglich.

Nennungen haben generell (auch ausländische Spieler) über das Online-Nenntool auf der ÖGV-Homepage unter <http://www.golf.at> zu erfolgen.

In Ausnahmefällen kann die Nennung auch per Fax an den ÖGV erfolgen (+43 1 5054962) Diese kann nur anerkannt werden, wenn eine vollständige Angabe von Turniername, Vor-/Zuname, Kontaktadresse, Heimatclub, Geburtsjahr und aktuelle Stammvorgabe vorliegt, wobei die Nennung erst nach schriftlicher Rückbestätigung durch den ÖGV gültig wird.  
Telefonische Nennungen, E-Mails usw. können nicht anerkannt werden.

<b>Nennschluss</b>	Donnerstag, 08. September 2011
<b>Nenngeld</b>	€ 150,00 (€ 75.- für Heimatclub)
<b>Programm</b>	Mi. 14.9. Trainingsrunde, Startzeiten sind im GC Gastein zu reservieren Do. 15.9. Der ÖGV lädt zur Player`s Night ab 19h00 (Abendessen)
<b>Preise</b>	ÖGV Silber Trophy für den Gesamtsieger, die Trophy verbleibt beim ÖGV <b>BSO Meisterschafts - Medaillen für die 3 Erstplatzierten National</b> ÖGV Medaillen für die drei Erstplatzierten International. ÖGV Medaillen für die jeweils drei Erstplatzierten der „Super Seniors“ (Jg 1941 und älter) International und National. ÖGS Meisterschafts - Pokal für den bestplatzierten ÖGS Spieler ÖGS Medaillen für den 2. und 3. Platz – ÖGS Spieler
<b>Abschläge</b>	geratete Standardabschläge, Änderungen bleiben der Wettspielleitung vorbehalten.

#### **Wettspielleitung**

Die Wettspielleitung obliegt dem ÖGV-Championship Committee und wird mit den Platzrichtern, Sonderplatzregeln und Abschlagzeiten im Aushang des Clubs bekannt gegeben. Entscheidungen der Wettspielleitung sind endgültig.

**Änderungen** der Ausschreibung behält sich der ÖGV/CC bis zum 1. Start vor.

<b>Veranstalter</b>	<b>ÖSTERREICHISCHER GOLF-VERBAND</b> <b>gemeinsam mit</b> <b>Österreichische Golf Senioren Gesellschaft</b>
---------------------	---

**ÖSTERREICHER GOLF-VERBAND**

Championship Committee, 2011



## **International AUSTRIAN SENIORS Championship** **Men's Strokeplay** **GC Gastein, September 15<sup>th</sup> – 17<sup>th</sup>, 2011**

---

### **Conditions of Play**

The championship is to be played over 54 holes as a gross competition for the title of Austrian International und National senior champion. In accordance with the Rules of Golf of the R & A Rules Limited, the Conditions of Play of the Austrian Golf Association 2011 and such Local Rules as approved by the Championship Committee.

Usage of a ball stated in the current R & A List of Conforming Golf Balls is obligatory.

The championship shall be decided by stroke play over three days with 18 holes being played per day.

### **Eligibility**

All competitors must be amateur golfers in accordance with the Rules of Amateur Status as approved by R&A Rules Limited; have a handicap of- 26.4 or better; born in 1956 or earlier; be members of an affiliated Austrian or foreign golf club.

Entries will be limited to **123** players. If entries exceed this number, players with the highest handicaps will be balloted out. There will be a reserve list for Austrian citizens only. An additional competition will be played for "super seniors" age group 70 and over, born 1941 or earlier. The 20 lowest handicaps in this age group will have a place in the field.

"Super Seniors" will be allowed to use golf carts.

Penalty for Breach of Condition: Disqualification.

### **Cut**

After 36 holes the leading **66** men and all those tied for 66<sup>th</sup> place are qualified for the third round plus the best **8** "Super Seniors". In the event of a tie for the first place after 3 rounds, a sudden death play-off will prevail. In case of other ties the better score for the last 36, 18, 9, 6, 3, 1 holes counts.

### **Entries**

should be made ONLINE on [www.golf.at](http://www.golf.at)

or with the Fax Entry Form to the Austrian Golf Association +43 1 505 4962

Download [www.golf.at/golfturniere/Turnierinformation/Nennformular.asp](http://www.golf.at/golfturniere/Turnierinformation/Nennformular.asp)

including Tournament, Name, Address, Home club, Birthdate and exact HCP.

Your entry is only accepted when you receive a written confirmation.

No e-mails or phone calls accepted.

### **Entry Fee**

**EUR 150,-**

### **Closing Date**

**Thursday, September 8<sup>th</sup> 2011**

### **Program**

14.9. Practice round. Please reserve tee-times directly at the club

15.9. First championship round.

At 19h00: The Austrian Golf Association requests the pleasure of the company of all players to dinner for the players night.

16.9. Second championship round

17.9. Final championship round. Prize giving ceremony at the clubhouse.

The Championship Committee will be responsible for organizing and running the competition, the Committee reserves the right to amend the conditions of play.

### **Prizes**

The winner receives the "Silver challenge trophy", which will remain with the Austrian Golf Association

**Mementos for places 1<sup>st</sup> to 3<sup>rd</sup> national** (Austrian Sports Organisation)  
Mementos for places 1<sup>st</sup> to 3<sup>rd</sup> international (Austrian Golf Association)  
Mementos for places 1<sup>st</sup> to 3<sup>rd</sup> „Super Seniors“ both international and national

### **Additional Competition**

ÖGS Trophy for the best player of Austrian Seniors Golf Association

ÖGS Mementos for places 2<sup>nd</sup> and 3<sup>rd</sup> for members of Austrian Seniors Golf Association

### **Golf club information**

Golf Club Gastein is located about 1 hour from the city of Salzburg.

All relevant information can be found under <http://golfclub-gastein.com/>

<b>Organizer</b>	<b>AUSTRIAN GOLF ASSOCIATION together with the Austrian Senior Golf Association</b>
------------------	---

**AUSTRIAN GOLF ASSOCIATION**

Championship Committee, 2011